
Herr Hahn bedankt sich bei der Verwaltung für die umfassenden Informationen und die Beant-
wortung von Fragen zum Haushalt in den Fraktionssitzungen. 
Des weiteren bittet er um Aufschlüsselung der Erlöse aus Grundstücks- und Gebäudeverkäufen in 
2009 und 2010. 
Herr Unterlehberg sichert dies zu, weist aber darauf hin, dass dies kein Thema der öffentlichen 
Sitzung ist. 
 
Beschluss: 
 
Der Vorlage wird mit 5 Ja-Stimmen, 1 Nein-Stimme und 4 Enthaltungen zugestimmt. 


